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CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 1 SETTEMBRE 2022 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
  

1. Approvazione verbale seduta 30.6.2022.  

2. Misure per la ripresa dell’anno scolastico: comunicazione del DS. 

3. Variazione di bilancio relativa al finanziamento PON Edu Green 
4. Aggiornamento inventario di Istituto. Presa d’atto. 

5. Fondi straordinari PNRR: comunicazione del DS. 

6. Modifica mozione collegio. Presa d’atto. 

 

Comunicazioni 

a. Aggiornamento situazione cantieri scolastici e situazione sicurezza e pulizia del Parco 

Trotter. 

b. Assegnazione spazi scolastici: comunicazione da parte del Municipio 2. 

c. Varie ed eventuali. 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini  1  

Duglio 1*   

Elsheikh 1*   

Nait Laziz 1   

Rostagno 1   

Rubini 1   

Zamboni 1   

Rappresentanti Insegnanti    

Coltro Campi 1   

Fortina 1   

Gillio 1   

Greco 1   

Laguaragnella 1   

Maranini 1*   

Zucchi 1   
TOTALE 12 + (3*)   

Ospite: maestro Paolo Limonta 
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Il Presidente comunica che Il Consigliere De Rosa, avendo cambiato scuola, risulta decaduto. Non 
essendoci altri consiglieri eletti tra gli insegnanti, il numero dei consiglieri in carica passa da 17 a 
16, fino al rinnovo del Consiglio previsto per novembre 2023. Verificata la presenza in 
connessione, per appello nominale, di 12 dei 16 consiglieri in carica (1 assente regolarmente 
giustificato, 3 in ritardo), constata la validità dell’adunanza e apre la seduta.  
 
1. Approvazione verbale seduta 30.06.2022. 
 
Viene dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Non essendoci 
altre correzioni o proposte di modifica, il verbale viene messo in approvazione. 
 
DELIBERA N.27/2022 – “Approvazione verbale seduta 30.06.2022.” 
Approvato con voto favorevole di 9 dei 12 consiglieri presenti. (Astenuti: Zamboni, Gillio, Greco, 
Maranini, assenti alla seduta del 30.06.2022). 
 
2. Misure per la ripresa dell’anno scolastico: comunicazione del DS. 

 
Le misure sono illustrate nella circolare 220. I provvedimenti importanti sono: 

o No obbligo di mascherina. Per la scuola d’infanzia ci saranno delle protezioni decise e 

condivise con le maestre (terranno le mascherine e visiere). La mascherina non è ovviamente 

vietata: soprattutto per le persone fragili vanno segnalati e sono invitati a usarla per la propria 

protezione. Questo fino a nuove disposizioni. 

o Attenzione sul lavaggio delle mani (la scuola fornirà il sapone) 

o Bambino raffreddato non viene segnalato ma se ci sono altri sintomi allora sì. 

o Il gel disinfettante è disponibile in abbondanza.  

o Scuola ha molto materiale per le pulizie e igienizzazioni degli spazi (ci sarà un registro che 

conterrà tutte le date delle pulizie: ci potrebbero essere controlli dell’Ata). 

Per quanto riguarda le quarantene e altre disposizioni, siamo alle regole del 30 marzo. 

Verrà comunque mantenuto un livello di guardia adeguato, applicando provvedimenti di tutela e 

buonsenso.  

 

Alle 18:40 Maranini si aggiunge all’assemblea, il numero di consiglieri passa pertanto da 12 a 13. 

 

3. Variazione relativa al finanziamento PON Edu Green. Presa d’atto. 
Nei mesi scorsi avevamo deliberato l’adesione al progetto, che prevede la realizzazione di una 

serra idroponica nell’area dell’ex farfallario e la sistemazione del campetto di via Russo 26. 

Il Consiglio prende atto dell’assunzione a bilancio del finanziamento. 

 
DELIBERA N.28/2022 – “Assunzione a bilancio dei fondi progetto PON Edu Green. Presa d’atto.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 13 consiglieri presenti.  
 

4. Aggiornamento inventario di Istituto. Presa d’atto. 
Si tratta di un adempimento obbligatorio per quest’anno, con lo scarico di materiali non più in 

utilizzo, non funzionante e usurati. Una commissione si è occupata di fare ricognizione (sommaria 

per ora data la complessità, verrà man mano perfezionata) e ha aggiornato l’inventario. 



 
 

 
 

Alle 18:50 Duglio e Elsheikh si aggiungono all’assemblea, il numero di consiglieri passa pertanto 

da 13 a 15. 

 

DELIBERA N.29/2022 – “Aggiornamento inventario di Istituto. Presa d’atto.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti.  
 

5. Fondi straordinari PNRR: comunicazioni del DS. 
Il DS informa i consiglieri che siamo stati individuati dal Ministero, insieme alla scuola di via 

Maniago, come destinatari di fondi PNRR contro la dispersione scolastica: finanziamento di circa 

112.000€. Assegnati alla nostra scuola per risultati negativi sul fronte invalsi e per la presenza 

rilevante di disabili, stranieri, famiglie con difficoltà e studenti che alle superiori nei primi due anni 

non completano l’obbligo. Il finanziamento serve per intraprendere azioni per potenziare le 

competenze. La progettazione verrà fatta dai docenti in tre passaggi (; fine ottobre; fine 

novembre, fine dicembre) attraverso cui il collegio docenti deciderà la progettazione. Dopo 

l’approvazione del Ministero, avremo 24 mesi per spendere i soldi. 

Poi c’è un ulteriore potenziale step di finanziamento: altri 212.000€ circa per lo sviluppo degli 

ambienti dell’apprendimento, arredi innovativi, digitalizzazione. Un finanziamento importante ma 

molto impegnativo da gestire in fase di progettazione. Si apre ampia discussione. 

Laguaragnella chiede che si possa ragionare per questi progetti in termini di laboratori (sia per 

dispersione che per tecnologia/innovazione). DS: sicuramente una buona idea ma bisogna capire 

cosa dicono le linee guida. E sarà il collegio a definirle. Meglio poche cose grandi fatte bene. 

Fortina fa presente che il Collegio dovrà dare indirizzo di pensiero visto che i finanziamenti sono 

arrivati per un problema che abbiamo nella nostra scuola e utenza. Non solo bisogna continuare 

con azione di sostegno a chi è in difficoltà ma anche le eccellenze tra i bambini vanno motivate e 

valorizzate. DS: per esempio potenziamento di inglese che è un filone importante per dare 

ulteriore qualità a conformazione plurilinguistica della nostra scuola.  

Zucchi concorda sull’importanza di laboratori e interventi su digitalizzazione ben fatti per tutti gli 

alunni, non solo per quelli in difficoltà. Però e necessario che in tutte le classi ci sia una LIM, che 

ritiene fondamentale come strumento di apprendimento. Laguaragnella e Gillio concordano. Il DS 

dice che questo rientrerà in una valutazione generale, si valuterà anche la possibilità di prendere 

delle LIM su rotelle per poterle spostare dove servono. 

Greco sottolinea l’importanza di equipaggiare le aule (prima ancora di pensare ai laboratori che 

comunque vanno bene se ben strutturati) per rendere più facile l’apprendimento e per 

trasformarle in ambienti meno anacronistici. Ottime le soluzioni mobili e funzionali. 

Maranini si esprime a nome della propria interclasse: meglio la LIM a rotelle perché non tutti 

condividono l’utilità della LIM. DS: soluzioni flessibili sembrano la cosa migliore in modo da non 

riempirci di materiale che poi magari non va usato.  

Greco afferma che i dispositivi mobili sono sicuramente efficaci, anche più di quelli fissi, ma in ogni 

caso l’obiettivo dovrebbe essere quello di averli in ogni classe, per consentirne l’uso anche 

quotidiano; cosa non possibile se si deve prenotare ed utilizzare un singolo equipaggiamento 

fornito per tutte le classi o per gran parte di esse. Il DS ritiene che si debba entrare nell’ottica che 

gli strumenti sono certamente necessari, che i docenti devono trovare la strada per cui la didattica 

sappia introdurre l’elemento digitale nel quotidiano (secondo quanto uno ritiene, in base a classe 



 
 

 
ed età). Però non c’è solo digitale, c’è la parte di arredi, la parte metodologica, la formazione… c’è 

un sistema dentro cui si possono usare gli strumenti digitali. 

Laguaragnella sottolinea anche che è importante costruire un’idea verso economia circolare, riuso, 

riciclo.  

 

6. Modifica mozione Collegio Docenti. Presa d’atto. 
 

Il maestro Limonta chiede di intervenire per informare il Consiglio che stamattina è stata votata in 

Collegio la modifica in due punti della mozione approvata lo scorso giugno (DELIBERA N.26/2022). 

La modifica (Allegato 1) è stata necessaria in quanto è stata modificata dall’ufficio scolastico 

l’assegnazione dei docenti alle classi. Che comunque non modifica la situazione critica in generale. 

Inoltre è stata fatta una modifica nella parte finale del documento perché una serie di scuole e 

persone hanno chiesto di utilizzare il periodo da oggi e il 12 settembre per verificare la possibilità 

di indire una manifestazione davanti a UST. Nel tentativo di coinvolgere più persone, 

organizzazioni sindacali, ecc. Potrebbe essere venerdì 9 settembre. Barberini chiede a Limonta di 

condividere con il Consiglio qualsiasi sviluppo in modo da coinvolgere le famiglie in eventuale 

mobilitazione. 

Presa d’atto: 

DELIBERA N.30/2022 – “Modifica mozione C. Presa d’atto.” 
Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti.  
 

Comunicazioni 

a. Aggiornamento situazione cantieri scolastici e situazione sicurezza e pulizia del Parco Trotter. 

Parco, oggi MM grazie a assessori hanno messo in moto una squadra di rimozione scritte. Si sta 

completando la dotazione tecnologica del teatrino, fari, in arrivo le casse e il sistema audio. 

Sono tate cambiate le serrature, sono stati sistemati i controsoffitti, e fatta pulizia 

straordinaria. Palestra Solarium ancora sporca di schiuma di estintori, andrà interpellato il 

Comune. Nessuno strumento a terra nel teatrino, tutto sospeso. Cantieri Grioli e Grazioli: non 

ci sono date e novità.  

 

b. Via Russo, completati i lavori di controsoffittatura degli spazi mensa e delle aule del corridoio. 

Uno degli spazi mensa è stato dichiarato inagibile, va effettuato il consolidamento statico del 

sotto balcone. È stato individuato uno spazio alternativo (aula pre-scuola finalmente 

ristrutturata). Sono ancora in corso i lavori al primo piano. Trovate le impalcature. Arch. 

colombo ha presentato una variazione per pavimentare con materiale adeguato l’ingresso 

della media dal cancello al civico 25. In via Russo 23 è stato installato il videocitofono, che 

renderà meno problematico accesso.  

 

c. Varie ed eventuali: Assegnazione spazi scolastici: comunicazione da parte del Municipio 2. 

Prima comunicazione conteneva interruzione di continuità di assegnazioni “storiche”. 

Lamentele, poi rivalutazione. Per il resto, la nostra delibera è stata rispettata pienamente. La 

sanificazione degli spazi dati in concessione sarà a carico dei concessionari. 



 
 

 
 

 

La seduta termina alle ore 20. 
 
Il Segretario        Il Presidente 
Anita Rubini        Valentina Barberini 

         


